
第 3回町田市子どもセンターまあち 運営委員会 会議録 

日 時 202５年 2月 1７日 18時 30分から２０時００分 

会 場 子どもセンターまあち １階 ホール 

出 席 者 委員 1２名、職員７名 

 

1. 子どもたちの様子 

（１）利用者状況 

⇒添付資料１参照 

（職員） 

・来館者の状況ですが、昨年の４月から１月までの利用者延べ人数は９５、８３５人です。今年度あと１

か月半、年間１２万人にせまるくらいと予想されます。また、オープンして 8 年がたち現在

964,657 人あと 35,０００人くらいで 100 万人になります。4 月に行う９周年と一緒にお祝い

ができるといいのですが、5月ごろになる見込みのため、子どもたちと何かお祝いを実施できれば

と思います。 

・利用者が増えることのありがたさの一方、利用者の方から遊具の使用ルールや体育館の使用方法

についてのご意見もいただいている。 

（２）子どもたちの日常 

スライド投影 

・まあちによく遊びに来ている町田高校の生徒が自主的にごみ拾いをしている。２０２４年８月から

初めており、やらされているのではなく自分たちで楽しんで行っている。 

 

2. 事業報告 

（1） 若者大作戦について 

⇒添付資料２参照 

（職員） 

・２０２５年２月から神奈川中央交通バスで若者大作戦の動画を流してもらっている。 

 

3. 周年イベントについて 

（１）まあち９バースデーについて 

日時：202５年 4月２７日（日曜日）１０時から１５時 

⇒添付資料３参照 

（子ども委員） 

・子ども委員では９周年ということで、９という数字をテーマに取り入れたいという意見が多かった

ので「９つの宝石と深海」とした。小中学生や高校生でどんなことをやりたいかや館内の装飾など



いろんなイメージを膨らませているところで、全体として今年もスタンプラリーを考えている。小中

学生は工作して、工作した物で遊べるブースを作りたいという意見が出ており、高校生は迷路とス

タンプラリーを作ろうと考えている。来館者も出店する側も楽しんで出来るイベントにしたいと思っ

ている。 

（質問・意見） 

・バースデーは英語なのになぜ数字の読み方は「はち」「きゅう」なのか？「エイト」「ナイン」のほうがい

いのではないか？ 

→子どもたちは「バースデー」はみんなが使うが、「ナイン」とかはあまり使わないのではないか。子

どもたちからナインパーティーにしたいという意見もあったので、子どもたちの意見があれば取

り入れていきたい。 

・物を売るときの金額の設定について、おおよその目安を決めていただけるとやりやすい。 

→子どもたちが買える値段設定にしたい。ご相談させていただき次回通知に入れたいと思う。 

 

以上 

【次回の運営委員会】202５年 6月 1６日（月）１８時３０分から 


